

KPU Banjar Dan Banjarbaru Audensi Sekaligus Silaturahmi Kekodim 1006/Bjr Jelang Pesta Demokrasi

Maskuri - BANJAR.ARNESSIO.COM

Aug 2, 2023 - 19:59



KPU Banjar Dan Banjarbaru Audensi Sekaligus Silaturahmi Kekodim 1006/Bjr Jelang Pesta Demokrasi

MARTAPURA - Jelang Pesta Demokrasi Pemilu dan Pilkada Serentak tahun depan mendatang. Ketua Komisaris KPU Kabupaten Banjar Muhammad Nor Aripin bersama Tim staf KPU melakukan Kunjungan kerja sekaligus silaturahmi bersama Dandim 1006/Bjr yang berlangsung di Ruang Tamu Makodim. Rabu

(02/8).



Ketua Komisaris KPU Kabupaten Banjar Muhammad Nor Aripin menyampaikan rasa syukur dan salam hormat bisa berjumpa langsung dengan Dandim.

Silaturahmi dan komunikasi sangat kami harapkan karena beberapa agenda kerja dan Audiensi kerjasama jelang Pesta Demokrasi.

Dalam Audiensi ini selain memperkenalkan diri personil KPU Kabupaten Banjar juga menjelaskan tupoksi dari masing-masing divisi serta meminta dukungan dari Kodim 1006/Bjr dalam rangka suksesnya Tahapan Pemilu dan Persiapan Pilkada Tahun 2024.

"Kami berharap Pak Dandim untuk bersedia membantu KPU Kabupaten Kabupaten Banjar untuk menyukseskan pelaksanaan Pemilu dan Persiapan Pilkada Tahun 2024", kata Not Aripin"

Singkatnya disampai , dukungan dan kerjasama dalam Pemilu mendatang terutama Pengamanan apalagi di Kabupaten Banjar dengan luasnya wilayah ada 1.986 tempat PPS yang akan dilaksanakan

Didampingi Perwira Staf , Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring menerima Kunjungan Kerja Ketua Komisaris KPU, mengucapkan terimakasih sudah menyempatkan diri untuk bersilaturahmi.

"Kodim 1006/Bjr akan berkoordinasi dengan KPU terkait penyelenggaraan Pemilu baik terkait informasi maupun perbantuan keamanan dalam pelaksanaan proses Pemilu Serentak Tahun 2024.

Sisi lainnya, Dandim menginginkan dan meminta untuk mengetahui standar tahapan pemilu dan Pilkada yang dimiliki KPU , meski secara langsung sudah

disampaikan, namun alangkah baik melalui pertemuan nantinya bersama Forkopimda juga data tahapan pelaksanaan disertakan sehingga kita bisa melihat langsung " Ucapnya"

Untuk keamanan pelaksanaan Pemilu dan Pilkada Serentak Tahun 2024 akan berkoordinasi dengan Kepolisian karena pada intinya TNI akan selalu siap memback-up kegiatan pengamanan yang menjadi wilayah teritorial.

Dandim pun mengucapkan terima kasih kepada KPU Kabupaten Banjar, atas Kerjasama baik yang telah dilakukan selama ini dengan Kodim 1006/Bjr memberikan dukungan dalam penyelenggaraan Pemilu dan Persiapan Pilkada Tahun 2024.

" Pungkasnya"(pendim1006).